

山西っ子

学校再開に向け、先生方は研修等の合間に、校内美化・整備作業も行われています。



令和2年4月16日(木) no.2 文責：上田

5月連休明けまで臨時休業(休校)に

新学期が始まり、教室に子供たちの元気な声が返ってきたと思ったのも、つかの間、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、再度、臨時休業することになりました。子供たちは不安な気持ちだと思ひますし、家族の感染を心配されている方も多いかと思ひます。

不安に向き合い”正しく恐れる”ことが大切だと報じられています。感染を防ぐ取組を家族で不断に続けてください。特に、「3密」を避けてください。

新型コロナウイルスの集団発生防止にご協力をお願いします

3つの密を避けましょう!

- ①換気の悪い密閉空間
- ②多数が集まる密集場所
- ③間近で会話や発声をする密接場面

新型コロナウイルスへの対策として、クラスター(集団)の発生を防止することが重要です。日頃の生活の中で3つの「密」が重ならないよう工夫しましょう。

3つの条件がそろう場所がクラスター(集団)発生のリスクが高い!

※3つの条件のほか、共同で使う物品には消毒などを行ってください。

首相官邸 厚生労働省 厚労省 コロナ 検索



学校では、村対策本部や関係機関等との連携を図りながら、ご家庭とともに教育活動を進めてまいります。

学習支援番組の放送 様々な学びの場を

4月16日の熊日新聞に「学習支援番組を制作～熊本市 民放TV4社放送へ」という記事が掲載されていました。「くまもっと まなびたいム」と題された番組では、熊本市教育センターや熊本市の教職員らが国語・算数・外国語・音楽・体育などを指導されるそうです。詳しくは新聞・ネットでご確認ください。

ところで、13日の休み時間、3年生の男子数名が「校長先生、〇〇君が休みの間に作ったそうです」とビー玉を穴に落とさないようにゴールをめざす工作を見せてくれました。新型コロナウイルス感染対策の最中でも、子供たちは自分の興味や関心を広げ、工夫した遊びも考えているんだなあと感心しました。